



FOTONOTICIA:

'Cadena de Recomendaciones'

28 OCT 2010

Innobasque presentó ayer, en Bilbao, el proyecto *Cadena de Recomendaciones* que busca la conexión entre personas, entidades públicas y privadas recomendando la labor de profesionales en su labor en favor de la innovación en el día a día. A la presentación en AlhondigaBilbao acudió Iñaki Azkuna, quien destacó la transformación que ha sufrido la ciudad en los últimos 25 años.

Por otro lado, los proyectos de investigación de Ikerbasque del alemán Rainer Hillenbrand, el madrileño Luis Hueso y el húngaro Geza Toth, han logrado un presupuesto conjunto de cinco millones de euros, que se destinarán a investigaciones sobre nanotecnología y un estudio teórico en el campo de la física cuántica.



LUIS ALBERTO GARCÍA

* Este artículo apareció en la edición impresa del Jueves, 28 de octubre de 2010

ARCHIVADO EN:

País Vasco · España



NEWSLETTERS

Recibe la mejor información en tu bandeja de entrada